



Educación y Fomento del Empleo

LOS PROGRAMAS DE EMPLEO Y FORMACIÓN DEL IMFE PERMITEN FORMAR A PERSONAS DE COLECTIVOS VULNERABLES

Un total de 45 personas desempleadas han participado en los programas del curso 2023/2024, desarrollados en colaboración con la Junta de Andalucía

18/06/2024.- Esta mañana ha tenido lugar la clausura de los Programas de Empleo y Formación del curso 2023/2024, desarrollados por el Instituto Municipal para la Formación y el Empleo (IMFE) en colaboración con la Junta de Andalucía, que han permitido la formación de un total de 45 personas desempleadas. El salón de actos del Área de Derechos Sociales ha acogido la entrega de diplomas a las personas participantes en estos programas y ha contado con la presencia de la concejala delegada de Educación y Fomento del Empleo, María Paz Flores, y la delegada territorial de Empleo, Empresas y Trabajo Autónomo de la Junta de Andalucía, Carmen Sánchez.

Los Programas de Empleo y Formación ofrecidos este curso han versado sobre diseño de páginas web, atención sociosanitaria a personas dependientes y auxiliar de servicios administrativos y de gestión. Los cursos se han desarrollado en una única fase de formación, en alternancia con la práctica profesional, con una duración de 12 meses. El alumnado ha sido contratado desde el inicio del proyecto, en la modalidad de contrato formativo para la formación en alternancia, percibiendo el salario mínimo interprofesional.

Los Programas, dotados con un presupuesto de 437.446,12 euros cada uno de ellos, incluida la aportación municipal, han contado con la participación de 45 personas pertenecientes a colectivos que presentan mayor dificultad para la inserción laboral, como jóvenes menores de 30 años y personas perceptoras de rentas mínimas de inserción social o de ingreso mínimo vital.

Este tipo de programas constituyen la alternativa a las antiguas escuelas taller y talleres de empleo. Tienen como finalidad la puesta en marcha de iniciativas de formación en alternancia con la práctica profesional que respondan a las necesidades del mercado en ocupaciones de interés general y social, mejorando las posibilidades de inserción laboral de las personas inscritas como demandantes de empleo no ocupadas que participen en el mismo.

En cuanto a los planes formativos, el programa dedicado a diseño de páginas web ha incluido la creación y publicación de páginas web, tratamiento de imágenes para web y móvil y herramientas web 2.0. El programa de atención sociosanitaria a personas dependientes ha incluido formación en operaciones





básicas de comunicación, aplicaciones microinformáticas y atención sociosanitaria a personas dependientes en instituciones sociales. Por último, en el curso de auxiliar de servicios administrativos y de gestión se han impartido lecciones de ofimática, operaciones auxiliares de servicios administrativos y generales, contabilidad, administración y gestión, gestión contable general, de costes y fiscal y nóminas.

De forma paralela, también se han llevado a cabo acciones de prospección y colaboración entre el tejido empresarial y el alumnado - trabajador, al objeto de facilitar al mismo un conocimiento específico de las empresas del territorio acerca de su actividad, puestos de trabajo, organización y sistemas de selección de personal. Igualmente, se ha trabajado coordinadamente con las iniciativas para la realización de acciones de orientación profesional para el empleo y asistencia para el autoempleo en el ámbito territorial.

Asimismo, entre los días 29 de mayo y 13 de junio se iniciaron cinco nuevos proyectos dentro del Programa de Empleo y Formación desarrollados por el IMFE:

- Auxiliar de oficina destinado a personas con discapacidad.
- Atención Social, destinado a mujeres víctimas de violencia de género.
- Diseño y Seguridad Web, destinado a jóvenes menores de 30 años.
- Empleado administrativo, destinado a personas mayores de 45 años.
- Interpretación y educación ambiental, destinado a jóvenes menores de 30 años.